
PréParer votre visite 
au musée national
de la marine
Livret d’informations pratiques 
facile à lire et à comprendre

Port-louis



Vous visitez la citadelle de Port-Louis.

La citadelle est un fort 

qui sert à protéger la ville des ennemis.

Le musée national de la Marine se trouve dans la 

citadelle de Port-Louis

Que pouvez-vous voir 
au musée national de la 

marine à Port-louis ?
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Pour visiter le musée, 

vous pouvez demander un livret de visite 

facile à lire et à comprendre.

Vous pouvez demander le livret 

à l’accueil et à la boutique. 

Vous pouvez aussi télécharger le livret 

sur le site internet du musée.
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Au musée à Port-Louis, il y a 2 espaces :

Un espace sur le sauvetage en mer

Le sauvetage en mer c’est aider 

des personnes en danger.

Vous pouvez voir dans cet espace :

  des peintures,

  un vrai bateau de sauvetage,

  des maquettes de bateaux. 

Une maquette est une copie 

d’un bateau en petite taille.
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Un espace sur l’archéologie sous-marine

L’archéologie sous-marine étudie 

les objets anciens retrouvés sous la mer.

Ces objets aident à comprendre l’histoire.

Vous pouvez voir dans cet espace :

  des objets retrouvés sous la mer, comme

• des canons,

• de la vaisselle,

• une cloche,

  des instruments de navigation. 

Ils permettent de s’orienter en mer, 

comme une boussole ou un GPS,

  des vidéos.
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Du 1er septembre au 30 septembre : 
le musée est ouvert de 10h à 18h sauf le mardi : 

Lundi :

Mardi : 

Mercredi :

Jeudi :

10h-18h

fermé

10h-18h

10h-18h

Vendredi :

Samedi :

Dimanche :

10h-18h

10h-18h

10h-18h

La dernière entrée se fait 45 minutes

avant la fermeture du musée.

C’est-à-dire que vous pouvez 

entrer au musée jusqu’à 17h15.

Quand le musée 
est-il ouvert ? 



Page 7

Du 1er octobre au 30 avril : 
le musée est ouvert de 13h30 à 18h sauf le mardi : 

Lundi :

Mardi : 

Mercredi :

Jeudi :

13h30-18h

fermé

13h30-18h

13h30-18h

Vendredi :

Samedi :

Dimanche :

13h30-18h

13h30-18h

13h30-18h

La dernière entrée se fait 45 minutes

avant la fermeture du musée.

C’est-à-dire que vous pouvez 

entrer au musée jusqu’à 17h15.



Du 2 mai au 30 juin :
le musée est ouvert de 10h à 18h :

Lundi :

Mardi : 

Mercredi :

Jeudi :

10h-18h

10h-18h

10h-18h

10h-18h

Vendredi :

Samedi :

Dimanche :

10h-18h

10h-18h

10h-18h

La dernière entrée se fait 45 minutes

avant la fermeture du musée.

C’est-à-dire que vous pouvez 

entrer au musée jusqu’à 17h15.
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Du 1er juillet au 31 août :
le musée est ouvert de 10h à 19h :

Lundi :

Mardi : 

Mercredi :

Jeudi :

10h-19h

10h-19h

10h-19h

10h-19h

Vendredi :

Samedi :

Dimanche :

10h-19h

10h-19h

10h-19h

La dernière entrée se fait 45 minutes

avant la fermeture du musée.

C’est-à-dire que vous pouvez 

entrer au musée jusqu’à 18h15.

Le musée national de la Marine 

de Port-Louis est fermé : 

  le 1er mai, le 25 décembre 

et le 1er janvier,

  durant 4 semaines, 
après les vacances de Noël. 
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Comment pouvez-vous 
venir au musée ? 

Avec le bus 15 ou le bus 16

  descendez à l’arrêt 
PORT-LOUIS La Pointe,

  marchez 10 minutes environ 

jusqu’au musée national de la Marine.

L’adresse du musée est : 

Musée national de la Marine

Citadelle de Port-Louis

Avenue du fort de l’Aigle

56 290 Port-Louis
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En batobus 
depuis le port de pêche de Lorient : 

  prenez le batobus B2 (en semaine) 

ou le batobus B5 (le dimanche, les jours fériés)

  descendez à l’arrêt 
PORT-LOUIS La Pointe,

  marchez 10 minutes environ 

jusqu’au musée national de la Marine.
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En voiture : 

  un parking se trouve 

près de l’entrée de la Citadelle,

  il y a 2 places pour se garer à côté de la Citadelle

pour les personnes ayant une carte 

« mobilité inclusion - Stationnement personnes 

handicapées ».
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  il y a un dépose-minute 

pour les personnes à mobilité réduite 

sur la place d’armes dans la Citadelle. 

Un dépose-minute permet d’amener 

à l’entrée du musée une personne 

qui a des difficultés pour marcher.

Il faut faire la demande par téléphone : 

02 97 82 56 72. 
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Combien coûte 
une visite au musée ?

Si vous avez une carte handicap, 

l’entrée est gratuite 
pour vous et votre accompagnateur. 

Montrez votre carte à l’accueil.

Le personnel du musée porte un badge comme celui-ci.
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Dans le musée, vous pouvez aussi 

participer à :

  une visite guidée,
  des jeux,
  des conférences,
  des spectacles.

Ces activités sont payantes.

Le programme des activités est disponible à l’accueil 

et sur le site internet du musée.

Pour avoir des informations 

ou réserver une activité, vous pouvez :

  vous renseigner à l’accueil

  téléphoner au 02 97 82 56 72

  envoyer un mail à 

billetterie.port-louis@musee-marine.fr
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dans le musée, 
vous pouvez :

  regarder, observer, écouter,

  découvrir et apprendre des choses,

  prendre votre temps,

  vous asseoir,

  passer un moment agréable,

  parler doucement,

pour ne pas déranger les autres visiteurs,

  prendre des photos sans le flash.

La lumière du flash peut abimer 

les objets du musée.
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dans le musée, 
vous ne pouvez pas :

  toucher les œuvres,

  manger dans les salles,

  crier,

  courir.



Vous pouvez emprunter 

à l’accueil :  

  un fauteuil roulant, 

  un déambulateur,

  une poussette.

Des sièges pliants sont à disposition 

dans les salles du musée.

Il y a des toilettes 

à côté de la boutique, avec : 

  une table à langer,

  des WC adaptés 

pour les personnes en fauteuil roulant.
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Quels sont les services 
disponibles sur place ?



Il y a une cafétéria 

à côté de la boutique avec : 

  des tables et des chaises, 

  des distributeurs de boisson. 

Il n’y a pas de vestiaire dans le musée. 

Si vous avez besoin d’aide 

vous pouvez vous adresser au personnel du musée.
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Ce livret a été rédigé selon les règles du français facile à lire et à 
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découvrez nos autres sites :

Des livrets de visite et d’informations pratiques faciles à lire et à 
comprendre vous attendent au musée national de la Marine à Toulon et 
Rochefort, disponibles sur place ou à télécharger sur le site internet : 
musee-marine.fr et prochainement à Brest et à Paris.

un avis, une question ?

  port-louis@musee-marine.fr
  02 97 82 56 72
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